

BALONCESTO **LEB PLATA**

# El muro del Air Europa

► **PODERÍO** La solvencia y experiencia del tándem interior que forman Robert Joseph y Jason Blair se erige en una de las claves ante el cruce con el Guadalajara

Fernández

Hablar de Robert Joseph y Jason Blair bajo la atmósfera de la LEB Plata supone hacerlo de dos referencias ineludibles para entender el juego interior en la competición. La apuesta en la pintura del Palma Air Europa refuerza sus opciones de pujar por el ascenso a Oro y se erige en uno de los argumentos para afrontar con garantías el cruce de semifinales que arranca este viernes (20:30) en la pista del Guadalajara.

Compañeros en diversas etapas (Alcúdia, Muro, Navarra y ahora Palma) y, por encima de todo, amigos fuera de la pista, Joseph (34 años) y Blair (33) aportan la dosis necesaria de experiencia y músculo para convertirse en el muro infranqueable de un Palma Air Europa que ha tenido en ellos un punto de apoyo clave para esquivar el primer obstáculo en la eliminatoria frente al Aurteneche.

Maties Cerdá sabe de su importancia y les convierte en dos de sus efectivos más utilizados, promediando entre ambos 30 minutos durante la serie anterior, en la que Joseph completó la mejor valoración global (24'5) y am-



► **Amigos y compañeros.** La buena sintonía a nivel personal entre Jason Blair y Robert Joseph se ha trasladado a las canchas. ■ Foto: TERESA AYUGA

bos lideran la clasificación de rebotadores (Blair con 10 de media y Robert con 9'5).

El técnico del Guadalajara (ex de Inca y Mallorca), Ángel Cepeda, tendrá que incidir en el trabajo defensivo sobre dos de los hombres fuertes de la liga. Los centímetros (2'10) de Víctor Artega y la

calidad de Balmón son los principales temores.

Un Biel Torres monumental y Veski dan forma a una temible rotación que con Blair multiplica sus posibilidades. No en vano, desde su llegada, el Palma Air Europa despegó hacia el 'playoff' sufriendo siete victorias.

► **Corbacho**

El mallorquín Alberto Corbacho (Blusens), James Feldevine (Fuenlabrada), Lamont Hamilton (Bilbao y ex Inca), Salah Mejri (Blusens) y Lucas Nogueira (Estudiantes) son los jugadores de la Liga Endesa que optan al ser el Jugador Revelación 2012-13.

EUROLIGA **PLAYOFFS**

El camino a la 'Final Four'

CUARTOS DE FINAL	
CSKA Moscú (RUS) <b>2</b>	Barcelona (ESP) <b>1</b>
Caja Laboral (ESP) <b>1</b>	Panathinaikos (GRE) <b>2</b>

  

10-04 CSKA-C. Laboral <b>89-78</b>	09-04 Barcelona-Panathinaikos <b>72-70</b>
12-04 CSKA-C. Laboral <b>90-68</b>	11-04 Barcelona-Panathinaikos <b>65-66</b>
Ayer C. Laboral-CSKA <b>93-72</b>	16-04 Panathinaikos-Barcelona <b>65-63</b>
Mañana C. Laboral-CSKA <b>20:30 h.</b>	Hoy Panathinaikos-Barcelona <b>20:45 h.</b>
CSKA-C. Laboral	Barcelona-Panathinaikos



CUARTOS DE FINAL	
Olympiacos (GRE) <b>2</b>	R. Madrid (ESP) <b>3</b>
Efes Estambul (TUR) <b>1</b>	Maccabi (ISR) <b>0</b>

  

10-04 Olympiacos-E. Estambul <b>67-62</b>	10-04 R. Madrid-Maccabi <b>79-53</b>
12-04 Olympiacos-E. Estambul <b>71-53</b>	12-04 R. Madrid-Maccabi <b>75-63</b>
Ayer E. Estambul-Olympiacos <b>63-72</b>	Ayer Maccabi-R. Madrid <b>57-69</b>
Mañana E. Estambul-Olympiacos <b>19:00 h.</b>	Maccabi-R. Madrid
Olympiacos-E. Estambul	R. Madrid-Maccabi

## El CSKA da otra oportunidad al Caja Laboral

(0), Erceg (10), -cinco inicial- Jackson (11), Micov (11), Papatoulkas (0), Sokolov (4), Krstic (12), Ponkrashov (5) y Vorontsevich (0).

Árbitros: Ilija Belosevic (SRB), Sreten Radovic (CRO) y Elias Koromilas (GRE). Sin eliminados.

Elo | VICTORIA

El Caja Laboral logró reengancharse a su serie de los cuartos de final de la Euroliga tras superar (93-72) al CSKA de Moscú en el tercer partido de la serie, un duelo que permitió al conjunto de Zan Tabak exhibir su mejor versión del año ante un CSKA superado y que al tiempo de descanso (43-24) ya había bajado los brazos ante los vitorianos.

## CAJA LABORAL 93 CSKA MOSCÚ 72

CAJA LABORAL (15+28+27+22): Cook (5), Causeur (5), Nocioni (10), M. Ejtelica (15), Lampe (6), -cinco inicial- Heurtel (21), San Emeterio (9), Calbarró (0), Jellinek (0), N. Ejtelica (13) y Pleiss (9).

CSKA MOSCÚ (14+10+15+33): Teodosic (9), Weems (10), Khryapa (0), Kaun



► **Progresión.** El marchador mallorquín, en la imagen con la vestimenta del equipo nacional suizo, Alex Flórez Studer, durante la prueba disputada este pasado fin de semana en la República Checa y que le valió la mínima para el Mundial de Moscú.

# Suiza reclama a Álex Flórez

► **MOSCÚ** El mallorquín une la mínima en 20 kilómetros marcha a la que ostentaba en los 50 para participar en el próximo Mundial

Fernando Fernández

Alex Flórez Studer (Manacor, 1971) hará realidad uno de sus sueños este próximo mes de agosto. El marchador residente en Artá verá culminada una larga trayectoria con su participación en los Campeonatos del Mundo de atletismo de Moscú (10 a 18 de agosto). Una cita en la que el deportista isleño representará a Suiza -tiene doble nacionalidad- después de haberse quedado a las puertas de competir por el país alpino en los pasados Juegos Olímpicos de Londres 2012, al haber fijado la mínima B en los 50 kilómetros.

Esta vez, la Federación Suiza de Atletismo no ha puesto peros a los resultados de Flórez, que el pasado fin de semana logró en el EA Race Walking Permit Meeting Poderbrady, celebrado en la República Checa, la marca mínima para estar en el Mundial de Moscú en los 20 kilómetros marcha.



Números

Álex Flórez firmó en la distancia una marca de 1:25:20, siendo 14º en la general (la mínima mundialista es de 1:26:00). Así, une este registro a los 4:07:40 que presentaba como tiempo de clasificación para Moscú 2013 en los 50 kilómetros marcha (logrado en mayo de 2012, pero con validez de 18 meses, siendo la mínima 4:16:00).

Flórez puede elegir prueba, y tiene claro que sus mejores pres-

taciones y su preparación pueden llevarle a lograr un mejor resultado en los 20 kilómetros marcha, donde ha avanzado de los 1:27:40 del Campeonato de España al 1:25:20 de Chequia.

Suiza ha confirmado a Álex Flórez para su equipo, más después de haber establecido con ese tiempo un nuevo récord nacional helvético, mejorando el 1:25:55 que ostentaba una leyenda dentro de la marcha en aquel país, Pascal Charrière.

«Puedo correr las dos pruebas, pero no hay margen de recuperación. Apenas hay cuatro días entre una y otra, y por eso seguramente participaré en los 20 kilómetros», asegura el marchador balear, que en Moscú vestirá la elástica suiza y el 19 de mayo intentará mejorar su tiempo en 50 en la Copa de Europa.